

EINGEGANGEN 1 8. April 2023 GEMEINDEKANZLEI

An den Einwohnerratspräsidenten Urs Schüpbach Gemeindehaus 8212 Neuhausen am Rheinfall

Neuhausen, 17.04.2023

Postulat: VBSH Schaffhausen

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident

Ich bitte Sie folgendes Postulat auf die Traktandenliste zu setzen.

Seit geraumer Zeit hat kein Exekutiv- oder Einwohnerratsmitglied in der Verwaltungskommission Einsitz. Während die Stadt Schaffhausen mit 3 Mitgliedern und wir mit D. Borer lediglich mit einem Sitz vertreten sind, obwohl wir die grössten Besteller nebst der Stadt Schaffhausen sind. Wir sind klar untervertreten.

Bezüglich dem Ausbau der flankierenden Massnahmen Galgenbucktunnel sollte die Gemeinde Neuhausen am Rheinfall dementsprechend vertreten sein, da die grösseren Bauprojekte auf unserem Gemeindegebiet anfallen.

Gerade in Bezug auf den Rheinfalltourismus auf dem Alcanareal, welches kürzlich vorgestellt wurde, sind noch Fragen offen. Somit frage ich den GR an:

- 1. Wie stellt sich der GR betreffend Vertretung in der VK auf Neuwahlen Ende 2024 mit mindestens 2 Sitzen?
- 2. Betreffend Aus- und Neubau Kreuzung Rheinhof/Klettgauerstrasse: Werden die Fahrdrähte demonteriert? Sollte das der Fall sein, wäre es seitens der VBSH überlegenswert, auf der ganzen Linie die Trolleybusse zu ersetzen, da es so oder so beschlossene Sache ist auf Elektrobusse umzustellen. Damit wäre die häufige Störungsanfälligkeit der jetzigen Busse eliminiert

- (Batterien). Zudem ist es nicht abwegig in Hinblick auf den geplanten Umbau des Adlerareals in Schaffhausen wo die Fahrleitungen wohl ebenfalls nicht erneuert werden.
- 3. Die Einfahrt Bad. Bahnhofstrasse sollte in der heutigen Ausführung so belassen werden, damit die Busse der VBSH nicht behindert werden. Da die vorgesehene Planung nichts Gutes erahnen lässt, wenn die prognostizierten Besucherzahlen des Rheinfalltourismus, sowie Anwohner, Einkäufer und die Lieferanten alle durch die enge Passage gezwängt werden, sind auf der Klettgauerstrasse ohne Blinklicht Rückstaus sowie ungewollte Manöver vorprogrammiert. Der GR wird aufgefordert mit dem Tiefbauamt des Kt. SH diesen Sachverhalt zu prüfen.

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse

D.C. Coes

Arnold Isliker